

El gobierno porteño se comprometió ante la Justicia a finalizar reformas en el hospital psiquiátrico Tobar García en los próximos cuatro meses. El director general de Recursos Físicos de la Ciudad, Moisés Aruj, aseguró a la jueza Elena Liberatori que la administración de Mauricio Macri terminará las obras iniciadas en la planta baja y el subsuelo del establecimiento sanitario.

El compromiso del Gobierno porteño fue manifestado por el funcionario en una audiencia concretada ayer a raíz de un juicio que la Asociación de Profesionales del Hospital Tobar García le ganó a la Comuna por la suspensión de una remodelación del centro asistencial.

El presidente de la Comisión de Salud de la Legislatura porteña y diputado de Proyecto Sur, Jorge Selser, destacó que el hospital "Tobar García" es "único en su tipo" en Capital Federal y reclamó a la administración de Mauricio Macri que le brinde "prioridad".